



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N° 038-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Idelso Hernández: “PNP debe cuidar intereses nacionales y no el lucro de multinacionales mineras”

El presidente del Frente de Defensa de los Intereses de la Región Cajamarca: Idelso Hernández Llamo, manifestó que los Frentes, Organizaciones Sociales y Sindicales del país exigirán al gobierno central renuncie a su política de poner a las fuerzas policiales al servicio de los intereses de las empresas multinacionales y su desmedido afán de lucro, antes que a los intereses nacionales.

Fue al comentar el XIV Encuentro Nacional de Frentes Regionales y Organizaciones Sindicales y Sociales del país, desarrollado el pasado 24 de febrero en Lima, donde se evaluó las condiciones de vida y de trabajo de la ciudadanía nacional, regional y local, y el impacto de las políticas públicas del gobierno nacional.

“El gobierno tendrá que definir los cambios democráticos que la población demanda, sobre todo los más vulnerables en las regiones, quienes con su cultura ancestral rechazan la exploración y explotación minera en las cabeceras de cuenca y de petróleo en la selva”.

“No esperemos que los conflictos se generalicen. Estamos frente a una exigencia clara de respeto a la democracia, que debe manifestarse en el cambio de políticas continuistas de Fujimori, Toledo y García, dando cumplimiento real a la participación directa en el Concejo Económico y Social”, opinó.

El desconociendo a los derechos de la población y de las organizaciones sociales a participar en el dialogo debe acabar. Y sobretodo debe desecharse cualquier acción de autoritarismo y represión al pueblo, agregó, tras pedir que los efectivos policiales que ganan 90 nuevos soles diarios por encima de su sueldo normal para cuidar a Yanacocha en Conga, bajen a la ciudad y refuercen la seguridad ciudadana.

“Es evidente que para la mayoría de las 25 regiones del país, las políticas centrales del gobierno no son las adecuadas para el desarrollo sostenible, y que muchas de las políticas sectoriales son contrarias con los derechos fundamentales, sociales y laborales de la población en su conjunto”, manifestó.

Como se recuerda, en el XIV Encuentro Nacional también se acordó rechazar la revocatoria en Lima y realizar el mes de abril una jornada nacional de respaldo a las justas luchas sectoriales, regionales y locales que el pueblo peruano viene librando en legítima defensa de sus derechos al agua, a su territorio, el medio ambiente, los recursos naturales y todos los derechos laborales y sociales vulnerados.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA